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富谷市教育委員会 



令和４年８月 富谷市教育委員会定例会 
              日 時 令和４年８月２４日（水)午前９時３０分 

                場 所 富谷市役所３階３０８会議室                  

               

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 専決報告   

専決報告第１号 要・準要保護児童生徒の認定について 

 

７ 一般報告   

    

８ 事務連絡 

 

９ 閉会の挨拶 

 

１０ 閉  会 



令和４年８月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和４年８月２４日（水）午前９時３０分開会 

 

2.場 所 

○富谷市役所３階 ３０８会議室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            長 沼 陽 子 

 

 

4.欠席委員               なし     

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                三 浦  敏 

○教育部長兼公民館長           相 澤 美 和 

○教育総務課 課長            千 葉 正 俊 

○学校教育課課長兼学校給食センター所長  今 野 善 徳  

○学校教育課 参事兼指導主事       佐 藤 康 一 

○生涯学習課 課長            菊 地 宏 修 

 

 

6.傍聴人     な し 

 

7.開 会  

【教 育 長】 

 ただいまから令和４年８月教育委員会定例会を開催します。 

  夏季休業が終了し、２２日から授業が始まっています。この夏休み期間に、成田

中学校のハンドボール部、野球部の全国大会出場をはじめ、市内の中学生の東北大

会、全国大会での目覚ましい活躍があったところでございます。仙台育英高校野球

部の活躍がクローズアップされておりますが、本市の子どもたちも負けずと頑張っ

ていることを大変嬉しく思いますし、元気をもらっております。そんな中、再びコ

ロナウイルスの感染が拡大しており、学校がスタートしたものの、大変心配してい

るところでございます。今のところ、御家庭の御協力もいただき閉鎖することなく

運営しておりますが、今後、終息するまで、学校・御家庭と連携しながら感染防止、

そして円滑な学校運営の推進を図っていければと思っております。引き続き、御指

導、御助言を賜りますようお願い申し上げます。 

本日の定例会は専決報告１件でございます。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 



8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 

前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、江刺委員と長沼委員が署名を行っ

た。 

 

9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日の会議録署名委員に髙橋委員と長沼委員を指名した。 

 

10.教育長報告 

【教 育 長】 

活動報告に関しましては、別紙にて一覧にしました。 

７月２８日、第２回富谷市教育振興基本計画策定委員会を行っております。７月

３０日、ユネスコ協会・教育委員会共催講演会を開催し、黒川病院の岩城先生に御

講演をいただきました。これから先、ユネスコ協会のお力をお借りしながら、学校

に行けない子どもたちや保護者の方の居場所や繋がりをつくっていきたいと思いま

す。昨日８月２３日、マーチングフェスティバル実行委員会を行いました。２年間

開催ができませんでしたが、今年は開催する方向で計画をしております。その他の

活動については、別紙一覧を御確認ください。 

 

11.専決報告 

 【教 育 長】 

専決報告に先立ちまして、委員の皆様にお諮りいたします。 

本日の専決報告である要・準要保護児童生徒の認定については、秘密会とした上で

審議したいと思いますが、御異議ございませんか。 

 

【全委員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

御異議ありませんでしたので、富谷市教育委員会会議規則第５条第１項のただし

書きの規定に基づき、専決報告の要・準要保護児童生徒の認定については秘密会と

いたします。今は傍聴人の方はいませんが、この後、傍聴人の方がいらした場合に

は、入室を御遠慮いただくことになります。 

それでは専決報告に入ります。 

専決報告第１号 要・準要保護児童生徒の認定について。(非公開) 

 

【学校教育課長】 

専決報告第１号 要・準要保護児童生徒の認定について報告。 

 

【全委員】 

 (了承) 

 

12.一般報告 

【教 育 長】 

それでは、一般報告に入ります。教育総務課から順にお願いします。 

 



【教育総務課長】 

富谷市議会の日程について。 

秋の交通安全運動について。 

 

【学校教育課長】 

第３回富谷市議会定例会について。 

 

【生涯学習課長】 

『TOMIYA・TAIWA七ツ森ハーフマラソン大会』のエントリーについて。 

 

【教 育 長】 

ただ今の三課からの報告について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは一般報告は以上です。 

 

13.事務連絡 

【事務局】 

９月定例会は９月２７日、火曜日、午前９時３０分から開催する。 

       

14.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 

 

15.閉会  午前９時４５分 

 

 

 

令和４年９月２７日 

 

 

                                署名委員               

 

                                署名委員                          

 


